
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2022

Ementa: Requer estudos sobre a implantação de um semáforo na rua Antônio Guedes Tavares,
no bairro Vila Menino Jesus.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando o pedido da comunidade, comerciantes e, dos motoristas que constantemente
trafegam pelo local.

O Vereador  que a este  subscreve,  em conformidade com o texto  regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda,  solicitando-lhe  que  informe  a  este  vereador  sobre  possibilidade  de  instalar  um
semáforo  na  rua  Antônio  Guedes  Tavares,  no  bairro  Vila  Menino  Jesus,  próximo  ao
Supermercado Simpatia.

O local que está sendo reivindicado para a instalação do semáforo é de extrema
necessidade devida a velocidade e os inúmeros carros que trafegam no local, que já existe a
sinalização de “PARE”, porém não é respeitada a mesma.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 19 de abril de 2022.

VALEU VALEU
Vereador – MDB
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